



Hochfest der Geburt des Herrn

25. Dezember 2022

Stephanitag: Das Fest des Hl. Stephanus feiern wir morgen.
Um 8.30 Uhr ist Gottesdienst, die Familienmesse um 10.00 Uhr entfällt.

Probe: Am Dienstag, 27.12., ist um 10.00 Uhr für alle Kinder, die Sternsingen gehen, Sternsingerprobe und fixe Gruppeneinteilung im Pfarrheim.
Auch alle, die noch neu gerne mitgehen möchten, sind herzlich eingeladen!

Jahresschlussandacht: Die Jahresschlussandacht beginnt am Samstag, 31.12., um 15.30 Uhr.

Neujahr: Die Gottesdienste am Neujahrstag sind wie immer um 8.30 und 10.00 Uhr, jedoch keine Vorabendmesse.

Bibelabende: Anmeldungen zu den vier Bibelabenden im Jänner und Februar zum Thema: „Leben in der Spur Jesu – Die Bergpredigt“ im Pfarrzentrum Steyermühl sind noch jederzeit möglich. Es können auch einzelne Abende besucht werden. Infos dazu in den Heften am Schriftenstand bzw. auf der Pfarrhomepage.

Ihnen allen ein frohes und friedliches Weihnachtsfest!